

Starke Flöser Masters an Titelkämpfen in Nyon

Am Wochenende nahm ein Buchser Trio erfolgreich an den Schweizer Meisterschaften teil. Sie kehrten mit sieben Medaillen zurück.

Schwimmen Über 400 Athleten aus 58 Vereinen nahmen an den Schweizer Meisterschaften in der Sparte Masters im Kanton Waadt teil. Der jüngste Flöser im Bunde, Michael Neidow, glänzte über 100 Meter Freistil und belegte mit neuer persönlicher Bestzeit (56,68) souverän den ersten Rang in der Alterskategorie 40 bis 44 Jahre. Auch über 50 Meter Delfin schnappte er sich die Goldmedaille und stellte mit der schnellen Zeit von 27,58 einen neuen Clubrekord auf.

Jorge Diez Etcheverry stand ebenfalls zweimal zuoberst auf dem Treppchen - in der Kategorie 45 bis 49 Jahre. Er siegte über 50 und 100 Meter Rücken und belegte ausserdem jeweils Rang zwei über 50 und 100 Meter Delfin. Über letztere Distanz stellte auch er in 1:04,48 einen neuen Clubrekord auf. Auch das Flöser Urgestein Walter Rohrer



Michael Neidow, Jorge Diez Etcheverry und Walter Rohrer (von links).

Bild: PD

überzeugte im Welschland. Der schnelle Hüne schnappte sich in der Kategorie 50 bis 54 Jahre Bronze über 50 Meter Brust. Über 100 Meter Brust schwamm er knapp am Podest vorbei und belegte den undankbaren vierten Rang.

Goldene Tipps von der Trainerlegende

Etcheverry ist überzeugt, dass er die neuen persönlichen Bestzeiten dank Coach und Trainerlegende Karoly von Törös geschafft hat: «Ich habe in den letzten drei Wochen regelmässig mit ihm an meiner Technik gearbeitet - und das hat sich auszubezahlt. Seine Tipps waren Gold wert und die Anpassung an seine neue Trainingsmethode hat mir während der Rennen sehr geholfen», so der vierfache Medaillengewinner an den Schweizer Meisterschaften. (mw)